



## 11月24日(月) 地域支援課 ☎57-8503 チャリティー募金を愛童園に

11月23日(日)に行われた第9回ふれあい祭りにて、パエリアの実演によるチャリティー募金が行われ、多くの市民の皆さんから善意の募金をいただきました。

いただいた募金総額は35,173円。同月26日に児童養護施設「愛童園」に香南ふれあい祭り実行委員会より寄付をいたしました。募金は、児童らのクリスマスやお正月行事に活用されます。ご寄付いただいた皆さんありがとうございました。(関連記事4ページ)



## 地域支援課 ☎57-8503 市営バスが防犯の見張り番に

9月から市営バス7台に「ドライブレコーダー」を設置しました。このドライブレコーダーは、バス前方の動画と車内の音声が録音でき、バスの運行管理に役立つと共に、防犯の役目も果たします。

不審者情報も多い昨今、皆さんの移動手段の足としてだけではなく、防犯の目を持った市営バスが市内各地を走り「安心なまちづくり」に役立っています。なお、市営バスが通る路線で不審者情報などがありましたら、すぐに地域支援課へご連絡ください。



## 12月14日(日) 選挙管理委員会 ☎57-8525 第47回衆議院議員総選挙結果

高知県第1選挙区で行われた選挙について市の結果をお知らせします。



投票率  
50.53%

### 小選挙区

- 名簿登録者数 27,572人
- 当日有権者数 27,563人
- 総投票者数 13,928人
- 有効得票数(届け出順)

- ◆中谷 元 7,392票
- ◆大石 宗 3,435票
- ◆春名なおあき 2,438票
- ◆藤島利久 308票

### 比例代表選挙区

- 名簿登録者数 27,572人
- 当日有権者数 27,563人
- 総投票者数 13,925人
- 有効得票数(届け出順)

投票率  
50.52%

- ◆次世代の党 271票
- ◆維新の党 1,322票
- ◆幸福実現党 73票
- ◆民主党 2,556票
- ◆自由民主党 4,273票
- ◆公明党 2,309票
- ◆社会民主党 221票
- ◆日本共産党 2,478票

## 12月7日(日) 環境対策課 ☎57-8508 市内一斉清掃を行いました

市内各地で一斉清掃を行われ、朝早くから市民の皆さんが地区に落ちているごみなどを一つひとつ丁寧に拾い集めてくれました。

この日集められたごみの総量は約11トン。「年々落ちているごみの量が減ってきたので嬉しい」と話されていた地区もあります。今後も、私たちのまちが綺麗であるように、引き続きご協力をよろしくお願ひします。参加していただいた皆さんありがとうございました。



## 3 県無形民俗文化財「山北棒踊り」奉納 300年の伝統を伝承

平成26年11月18日(火)香我美町山北の浅上王子宮で神祭が行われ、地元の青年や児童などが軽の棒で打ち合う県無形民俗文化財の山北棒踊りを奉納しました。

山北棒踊りは、土佐藩6代藩主に仕えた山内規重が山北に閉居を命じられた際、村の若者に棒術を教えたことが始まりと言われ、300年を超える歴史があります。

当日はテレビ番組の収録で訪れた早稲田大学の吉村作治名誉教授も棒踊りを観覧。集まった地域の人々とともに、迫力ある踊りに拍手を送っていました。



▲息の合った踊りを披露していました

## 世 千葉真子さんによる陸上教室 世界で活躍する選手を目指して

平成26年11月24日(月・祝)香我美運動広場でオリンピックや世界陸上のマラソン競技で活躍された千葉真子さんを迎え、小・中学生を対象とした陸上教室が開催されました。

この教室は香我美町体育協会が設立40周年記念として開催。地元で陸上競技に取り組む約50人の児童生徒が参加しました。

教室では、千葉さんからランニングのフォームやペース感覚などをアドバイス。参加した子どもたちは世界で活躍した千葉さんの言葉を真剣に聞き入っていました。



▲千葉さんのアドバイスを取り入れ練習する子どもたち

## ま 市道駅前南北線花植え まちをキレイに!

12月7日(日)のいち駅前の市道駅前南北線で大国町・武市橋・中々筋まちづくり自治会と東町・東中筋地区まちづくり協議会のメンバーが花植えを行いました。

この日は沿道に植栽されたツツジが枯れたところや、植木の横などに合計360本の苗を植栽。集まったメンバーに加え、沿道の店舗からも手伝いに参加し、清掃と苗植えが賑やかに行われました。

メンバーからは「今後も沿道の店舗の協力も得ながら、取り組みを続けて、メインロードを綺麗に保ちたい」と感想が述べられていました。



▲配色を考えながら丁寧に苗を植えました



▲横町商店街をたくさんの方が埋めつくしました

## お 第20回赤岡冬の夏祭り かげさまで20年!

12月6日(土)7日(日)赤岡町横町商店街で「赤岡冬の夏祭り」が開催されました。両日とも晴天に恵まれ、大勢の人が会場に足を運びました。名物の路上に置かれたこたつでのんびりしたり、県内外から集まったアーティストの作品や珍しい料理などに足を止め、赤岡流の冬の楽しみ方を満喫していました。

今年で20回目を迎えたこの催し。実行委員会スタッフは「みんなの力で20年続けてやってこられました。これからも赤岡を元気にするためにがんばっていきます」と話しています。